

# Zehn Wochen voll gesperrt

## Straßenbauarbeiten in der Hessischen Schweiz

**A**m kommenden Montag, 25. Juni, beginnen die Straßensanierungsarbeiten zwischen Hitzelrode und Neuerode. Die Arbeiten führen zu einer Vollsperrung. Neuerode ist dann nur noch über Grebendorf zu erreichen – die Ortsteile Hitzelrode und

Motzenrode nur noch über Jestädt. „Damit unterstützt das Land Hessen zusammen mit Hessen Mobil die Gemeinde Meinhard – die Hessische Schweiz wird attraktiver“, sagt Bürgermeister Brill. Die Sperrung ist bis zum 1. September geplant.



**Bald Sackgasse: Neuerode ist ab Montag nur noch über Grebendorf zu erreichen, Hitzelrode und Motzenrode über Jestädt.**